



Enterogermina®



CONOCE MÁS

Internacionales

Sigue detención de opositores en Nicaragua Entre ellos la exguerrillera Dora María Téllez



Dora María Téllez fue detenida ayer por las autoridades nicaragüenses

ÚLTIMA HORA



Febrero,17 2022 a las 10:15 am
Balean a hombre y lo mandan delicado al hospital



Febrero,17 2022 a las 10:00 am
Inicia campaña de castración de perros y gatos



Febrero,17 2022 a las 10:00 am
Treintañera desaparece en la cañ



Febrero,17 2022 a las 9:45 am
Ordenan a Hong Kong erradicar brote de covid "encima de todo"



Febrero,17 2022 a las 9:30 am
El Real Madrid busca reactivarse LaLiga.



Managua. (AFP) - La policía nicaragüense arrestó ayer domingo a cuatro reconocidos dirigentes de la disidencia sandinista, entre ellos a la exguerrillera Dora María Téllez, una de las voces más críticas del

Horas después, la policía informó la detención de la presidenta de Unamos, Suyen Barahona Cuan, y del vicepresidente de la agrupación, el general en retiro y disidente sandinista Hugo Torres.

La policía dijo que los detenidos "son investigadas por realizar actos que menoscaban la independencia, la soberanía y la autodeterminación, incitar a la injerencia extranjera en los asuntos internos", entre otros delitos, según la nota.

En diciembre pasado, Nicaragua aprobó una polémica "Ley de Defensa de los Derechos del pueblo a la Independencia, la Soberanía y Autodeterminación para la Paz", que castiga con cárcel a las personas que promueven la intervención extranjera.

Unamos, antes conocido como Movimiento de Renovación Sandinista (MRS, centroizquierda), está conformado por disidentes del presidente Ortega, líder del gobernante Frente Sandinista (FSLN, izquierda).

El operativo de este domingo, descabezó a la agrupación política opositora.

DESTACADA GUERRILLERA

Téllez, historiadora de 65 años, fue una de las comandantes de los frentes guerrilleros que luchó contra la dictadura de Anastasio Somoza en los años 70, así como ministra de Salud durante la revolución sandinista en los años 80.

En 1978 participó, junto al fallecido Edén Pastora, en la toma al Palacio Nacional, una operación contra la dictadura somocista en la que la exguerrilla sandinista logró la liberación de 50 presos políticos.

En 1995, Téllez ayudó a fundar el MRS con sectores críticos al liderazgo de Ortega.

En 2018 denunció fuertemente al gobierno de Ortega -en el poder desde hace 14 años- por reprimir con violencia las protestas que pedían su salida y que dejaron al menos 328 muertos, según grupos humanitarios.

En medio de una grave crisis política, el gobierno atribuyó las manifestaciones a un fallido golpe de Estado de la oposición, fraguado con el apoyo de Estados Unidos, obispos y empresarios.

El arresto de las dirigentes opositoras de Unamos se produjo luego que la policía antimotines allanara sus residencias en Managua.

La Policía informó que los detenidos serán investigados y remitidas si es necesario ante "las autoridades competentes para su enjuiciamiento y determinación de las responsabilidades penales".

REDADA CONTRA OPONENTES

Una docena de dirigentes oponentes, entre ellos cuatro aspirantes a la presidencia, han sido detenidos por la policía desde el pasado 2 de junio a instancias del gobierno de Ortega.

La primera fue Cristiana Chamorro, hija de la expresidenta Violeta Barrios de Chamorro (1990-1997), acusada de lavado de dinero a través de una fundación que promovía la libertad de prensa y que lleva el nombre de su madre.

Chamorro, de 67 años y bajo arresto domiciliario, se perfilaba según las encuestas como un fuerte rival para enfrentar al partido de Ortega en las elecciones del 7 de noviembre.

La justicia también arrestó al expresidente del Consejo Superior de la Empresa Privada (Cosep), José Aguerri, al ex viceministro José Pallais, y a la dirigente opositora Violeta Granera, a quien la noche del viernes suspendieron el arresto domiciliario y trasladaron a la cárcel.

La noche del sábado también fue detenida en su residencia la opositora Tamara Dávila, del bloque opositor Unidad Nacional Azul y Blanco (UNAB), por presuntos "actos que menoscaban la independencia y la soberanía", señaló la policía.



Se pierde expediente, favorecen a proveedores y adelantan pagos



Tributación pone reglas para deducir donaciones de renta



Costa Rica gana 49 medallas

DESTACADAS

MÁS LEÍDAS



Dan homenaje a policía caído en labor



Así es la restricción este fin de semana



Salud autoriza pruebas rápidas de Covid



La otra mirada de la Enfermería Costarricense



¿Por qué invertir en Enfermería?

4 comentarios

Ordenar por [Más antiguos](#)



Agregar un comentario...



Víctor Hugo Villalobos

Ese es el comunismo (también denominado socialismo) que practica Cuba, Venezuela, la misma Nicaragua, etc, y que generalmente surge como respuesta en las llamadas democracias, por las malas acciones y chorizos que hacen los gobiernos de centro derecha o de derecha. Cuidemos lo que nos queda de democracia para no llegar a un régimen como el de Venezuela o Nicaragua, que están a la vuelta de la esquina, y que es la ideología que ostenta el Frente Amplio.

[Me gusta](#) · [Responder](#) · 1 · 35 sem



Oscar Moradito

En los EE UU existe una "ley patriótica" que persiguen a Edward Snowden, Julián Assange y a Bradley Edward (Chelsea Manning), además de estos tres personajes sigue una gran lista que van a cumplir condena por violar las leyes locales y maniobrar contra los intereses de la nación norteamericana. En Nicaragua una ley casi similar a la gringa. La ley N° 1055 "Ley de la Defensa de los Derechos del Pueblo a la Independencia, la Soberanía y Autodeterminación por la Paz" también condena a los que conspiren contra el país, los que van a EE UU a pedir "sanciones", así como a los que reciben plata de f... [Ver más](#)

[Me gusta](#) · [Responder](#) · 35 sem



Victor Quiros

Lucharon por sacar de Nicaragua a Anastasio Somoza por ser un dictador, tirano y hoy cabio de apellido el Anastasio Ortega, como los ciega la ambición por el poder y querer ser ricos apuro robo al pueblo y sacrificio de un pueblo humilde poco educado para poder decidir su verdadera democracia.

[Me gusta](#) · [Responder](#) · 35 sem



Oscar Moradito

Veo mucha gente de mente corta, quien ha enviado mas nicas al exilio económico han sido los gobiernos demócratas y no los sandinistas. El 90% de los nicas en nuestro país ingresaron entre 1990 y el 2006 cuando Nicaragua era gobernada por violeta barrios, Arnoldo Alemán y Enrique Bolaños. Asentamientos como la Carpio, Guararí, Hatillo etc, existen desde los noventas. Solamente el 10% ingresó después del 2007 que Ortega regresó al poder. Son datos de migración y extranjería y que debe ser analizado por los costarricenses.

[Me gusta](#) · [Responder](#) · 35 sem



Plugin de comentarios de Facebook

Enterogermina



[CONOCE MÁS](#)